
アジェンダ２１すいた 会議記録表 

 

作成者：八木 

会議名 幹事会 
日 時 平成２９年１０月１２日（木） １０：００～１２：００ 

場 所 吹田市役所 高層棟２階 環境部会議室 

出席者(敬称略) 幹 事：三輪信哉、水川晶子、福井一彦、馬場多佳子、荒堀尚、林田洋一（白井政行

代理）、佐藤享 

事務局：小山、南方、八木 

欠席者(敬称略) 幹 事：小田信子、安本修、池渕佐知子 

議事次第 １．報告 部会、団体、事務局より報告 

２，「十五夜ムーンライトコンサート」の振り返り 

３，フラグシッププロジェクト会議の報告 

４，助成金について 

５，その他 

配布資料 ・アンケート用紙案（「アジェンダ２１すいた」の名称について） 

議事概要 

 

 

 

 

 

１ 報告 部会、団体、事務局より報告 

◆エネルギー部会（福井幹事） 

・（公財）大阪コミュニティ財団の助成金説明会に出席（福井幹事、馬場氏、森田氏）。 

・㈱阪急阪神HDの助成金説明会にも出席（森田氏）。 

・12/9（土）１４～１５時に千里新田公民館でエコキャンドルづくりを実施予定。 

・すいた環境教育フェスタのエコすごろくに使用する小道具はエネルギー部会が自前

で作製。 

◆資源部会（水川幹事） 

・マイバッグキャンペーンを１０月から実施中。 

・11/5（日）に箕面のキューズモールで北摂７市１町共同キャンペーンを実施する。 

・11/4（土）１２時半から総合福祉会館で行われる母子会まつりにあずま袋のコー

ナーを出展予定（先着６０名）。 

◆自然部会（馬場幹事） 

・9/10（日）及び 9/24（日）に自然観察会（兼大木調査）を実施した。一般の参

加者は 9/10（日）は４名、9/24（日）は１名であった。 

・みどりのカーテン写真コンクールについては、９月末で募集を締め切った。７名か

ら応募があったので、全員に参加賞を送ることを考えている。 

◆事務局 

・9/9（土）に市立吹田サッカースタジアムで地域循環共生圏事業の一環として啓発

イベントを実施した。３３４名の方から「すいた、わたしのエコ宣言」をして頂いた。



「エコ宣言」の発表の場の設定が課題である。 

◆大阪ガス（荒堀幹事） 

・１０/１３（金）にＮＰＯ法人「すいた環境学習協会（ＳＥＬＦ）」の方が大阪ガス

に見学に来られる予定。 

 

２ 「十五夜ムーンライトコンサート」の振り返り 

（１） 事務局から 

２００名以上という、予想外に多くの方々の来訪があった。要因としては、周辺マ

ンション等へのポスティングによるものが大きいと考えられる。 

（２） 反省点 

・イベント開始→演奏開始（１８時→１８時４５分）の時間が長すぎる。展示を見る

時間であれば、短くしてもいいのではないか？ 

・第１部と第２部との間の休憩時間は要らないのではないか？ 

・エコキャンドルが消えやすかった。形状等の改良の余地あり。 

・展示スペースが暗かったので、より明るくすべきである。 

・ブースの宣伝をMCに盛り込むべき。また、協力団体の発表時間を設けるべき。 

・家族連れが多かったので、子供向けの曲も盛り込むべき。 

・宣伝に Facebook等の SNSを活用してはどうか？ 

・今後、もし給茶をするのであれば、リユース食器だと戻ってこない恐れが高い。 

・雨天時の会場として、ニュータウンプラザ大ホール等を確保したほうが良い。 

（３） 経費について 

・小道具代が当初の見積より約１万円オーバーしてしまった。 

・出演者の濱久雄氏（ギター演奏）が謝礼（５千円）を辞退された。 

・出演者の中野淀水氏（琵琶演奏）に対しては、ご高齢のため、控室から会場までタ

クシーを利用した。 

上記３点について、幹事会での承認を頂いた。 

 

３ フラグシッププロジェクト会議の報告 

（１） 地球温暖化防止 PJ 

 9/9（土）の市立吹田サッカースタジアムでの啓発イベントと 10/4（水）のムー

ンライトコンサートを実施した。これから年度後半の取組みを検討していく。 

（２） 食品ロス削減 PJ 

・NPO法人「JR吹田駅周辺まちづくり協議会」と連携を進める。具体的には 11/6

（月）に食品ロスに関してアンケートを実施予定。飲食店に食品ロス啓発の三角柱を

置きたい。三角柱の内容については検討中。 

・すいた環境教育フェスタに食品ロスのパネルも出展したい。 

・10/21（土）から１週間程度、吹田市の広報番組で食品ロスについて取り上げら

れる。HPからも視聴可能。 



 

４ 助成金について 

 （公財）大阪コミュニティ財団（東洋ゴムグループ環境保護基金）及び㈱阪急阪神

HDの助成金の申請をする。申請スケジュール等については以下の通り。 

助成金の性質：個別のイベントではなく、団体に対する助成 

申請に必要な項目：事業内容・効果・収支計画等の記載が必要→各部会、PJ 及び事

務局が協力 

期限：１１月中旬までにはまとめたい 

 助成金検討会議を１０/２７（金）１５時に実施。各部会・フラグシップから１名

以上出席して頂く。事務局からも出席予定。 

 

５ その他 

（１） すいた環境教育フェスタの発表内容について 

発表内容については以下の通り。 

・給茶コーナー 

・エコすごろく 

・食品ロスパネル展示 

・エコ宣言（パネル展示、来訪者にエコ宣言していただく） 

各部会等で企画書を作成し、事務局へ提出（締切：10/13（金））。人員の割り振

りについて今後検討する。なお、エコ宣言及びアジェンダ２１すいたのパネルについ

ては事務局側で作成することとなった。 

すいた環境教育フェスタに関する会議内容等の自然部会藤田氏（アジェンダ２１す

いた代表）との共有方法については、 

・藤田氏に幹事会へ出席して頂く 

・事務手続きを事務局で集約し、後日藤田氏に説明する 

・水川幹事（レジ袋協議会代表）からフェスタ運営委員会当日に説明して頂く 

の３案出た。幹事会へ出席して頂く方向で、馬場幹事から藤田氏へ確認する。 

（２） アジェンダ２１すいた公式HPについて 

 事務局側から２点提案した。 

・すいた環境学生ネットワークにアジェンダ２１すいたのイベント記事作成を依頼

し、謝礼及びHP維持費として５万円提供する。 

・また、アジェンダ２１すいたが使用しているHPサーバー容量に余裕があるため、

すいた環境学生ネットワークにも間借りさせる（ドメイン料はすいた環境学生ネット

ワーク側が負担）。 

 両提案とも、幹事会での承認を頂いた。 

 情報発信について、Facebook の活用案が出た。ワードプレスの記事更新にリン

クする形で、自動的に Facebook の更新がされるようにすることで、情報発信の対

象の幅を広げるもの。実施の有無、実施方法について今後検討する。 



（３） 団体名称の変更の検討について 

名称変更に関するアンケート案について、幹事会で意見を募った。その結果、アン

ケート内に新名称案を記載する項目を設けることとした。１０月の会報発送時に、ア

ンケートを同封する。 

（４） くるくるウインターフェスタの出展内容について 

 全体テーマは地球温暖化である。アジェンダ２１すいたの出展内容は以下のような

ものが考えられる。 

・過去のエコ宣言の画像をスクリーンで流す。 

・エコ宣言ブースを設置し、来訪者にエコ宣言して頂く。 

 また、リコーより何か協力したい（ITシステムなど）との申出があった。 

 （公財）千里リサイクルプラザに対し、出展の申請をする。 

次回の日程 平成２9年 1１月７日（火）10：00～  環境政策室会議室 

 


